

Dachauer Nachrichten

10. März 1994

Aus unserer Schachecke

SFD III ist Spitzenreiter

SCHACH: Münchner Mannschaftsmeisterschaft 1994 hat begonnen

Dachau (red) – Auf unterschiedlich starke Teams trafen die Schachfreunde Dachau (SFD) zum Auftakt der Münchner Mannschaftsmeisterschaft, an der 54 Vereine mit 111 Mannschaften zu je acht Spielern teilnehmen. Die SFD kämpfen in drei Ligen (Bezirks-, B- und D-Klasse) um Klassenerhalt bzw. Aufstieg.

Beim erwarteten starken SC Haar konnten sich die Bezirksligisten um Mannschaftsführer Martin Kaltenegger nicht durchsetzen, sie verloren ihr Premierenspiel mit 3:5. Sehr erfreulich war der Sieg von Ernst Meinert, normalerweise an Brett eins der 3. Mannschaft aufgestellt, als Ersatzspieler in seinem ersten Verbandsspiel für die SFD. Gerd

Ralf, Michael Maier und Stefan Fischer konnten ebenfalls punkten.

Dachaus „Zweite“ traf im Heimspiel mit Ismaning auf einen der Gruppenfavoriten, die SFD bezogen eine unglückliche Niederlage. Nur Neuzugang Peter Fasching und Mannschaftsführer Lutz Kinder konnten nach spannendem Verlauf mit je einem Sieg die Ehre der SFD zum 2:6 retten.

Überzeugend dagegen der Sieg der Klassen-Mannschaft der SFD. Sie schlugen die 2. Mannschaft von Deisenhofen 7:1 und sind damit Tabellenführer. Nach zahlreichen Trainingseinheiten mit Josef Zollbrecht für Nachwuchs, Jugend und der 3. Mannschaft sind die Erfolge sichtbar.

Das Ziel dieser Saison heißt für Spielleiter Klaus Baier: Aufstieg! Den vielversprechenden Grundstock legten hierzu: Walter Halbwirth, Bernd Schwachhofer, Günter Starke, Zoltan Budai, Peter Flehmert, Willi Fesl und Eduard Gerer mit je einem Sieg.

Den Heimspielauftakt der 2. und 3. Mannschaft wurde im Adolf-Hoelzel-Haus von zahlreichen und fachkundigem Publikum verfolgt. Interessante Partien werden am heutigen Donnerstag erwartet, wenn die Bezirksligisten die 3. Mannschaft vom Bundesligisten MSC 1836 empfängt.

Zuschauer sind herzlich willkommen im Spiellokal der SFD (19.30 Uhr/Stadtkeller, Brunnengartenstraße 7).



Die 3. Mannschaft der Schachfreunde Dachau ist Tabellenführer in der D-Klasse. Foto: Schachfreunde